

令和5年1月

町長日誌

12月下旬の大雪の影響により、倒木や倒木による停電などが発生しました。町民の皆様におかれましては、生活に不安を持たれた時間が長かったことと思いますが、現場では復旧に努力していただき感謝申し上げます。

また、先日からの降雪では、一度に60センチ以上もの積雪がありました。このような中、屋根の上や屋根から落ちてきた雪の除去に不安を感じておられる方もいらっしゃると思います。日南町では、個人でご自宅等の除雪が困難な場合、自己負担をいただくものではありませんが、日南町建設業協会に除雪対応をしていただく協力体制をとっています。屋根に上っての作業や固まった雪の除去は、大変な重労働ですし危険を伴います。庭などの除雪はシルバー人材センターも対応されています。状況を見てご相談いただければと思います。

さて、新型コロナウイルスについての今後の対応として、政府は感染法上の分類を現在の「2類相当」から季節性インフルエンザと同じ「5類」に引き下げることを見込みました。これにより、平時の社会経済活動に戻れるよう大幅な緩和策に踏み切るようになります。

具体的にはこれから議論を経て決定されますが、「5類」移行後マスク着用は個人の判断に委ねることになるようで、より自己管理が求められる生活になることが予想されます。クラスターが発生しやすく死亡につながりやすい医療機関や高齢者施設等においては、その都度状況を見ながら慎重な判断が求められるものと思います。ワクチン接種費用や入院医療費などについては、公費負担を継続してほしいと願っています。

明日から2月に入りますが、本格的な寒さはこれからです。その先の春を思ってこの1ヶ月の寒さを乗り切りましょう。

令和5年1月31日 日南町長 中村英明